
 

東京国分寺ロータリークラブ 

第２５６０回      例 会 報 告      ― １０ 月 １ 日 ― 

gatuga 

 

会 場 ： 多摩信用金庫国分寺支店３階 

○岩田 敏雄 様 （東京小平ＲＣ） 

ソングリーダー ： 池田会員 

国際ロータリー会長 

マーク・ダニエル・マローニー 

ロータリーは世界をつなぐ 

ROTARY CONNECTS THE WORLD  

【地区案内】 

＊北部九州豪雨被災者救援金  

２３，０００円頂きました。 

＊ライラセミナー卒業式  

１０月１４日 神尾委員長 井口 参加 

＊公共イメージセミナー  

１０月１５日 髙橋委員長 参加 

＊新会員オリエンテーション 

１０月２９日 谷田会員 参加 

＊多摩中ゴルフの件    

１１月２６日 飯沼会員 高橋会員 中村会員 藤岡会員 参加 

（１）今日１０月１日は何の日？３７年前 

ＳＯＮＹはフィリップスと共同開発し世界初の

ＣＤプレーヤーを発売しました。私は５０年

前からジャズ・トランペットを吹いていますの

で沢山の名演奏音源を持っています。最近

トヨタ自動車はカーナビにＣＤプレーヤーを 

装備しないとの方針を決めました。ＩＰｏｄが主流になってきたからで

す。時代の流れが速く、再生機器が無くなっていく昨今、良い音楽

が聴けなくなり寂しい限りです。 

（２）９月２９日（日）国際ソロプチミスト国分寺の認証２５周年記念式

典が立川グランドホテルで開催され、当クラブでは井澤市長、近藤

さん、飯沼さん、私が参加いたしました。ソロプチミストはラテン語

のＳｏｒｏｒ（女性）とＯｐｔｉｍａ（最上）の合成語です。人権と女性の地

位向上及び国際親善を目指しています。世界で３０００クラブ、８万

人の会員、日本で５００クラブ、１．４万人の会員で、創立１００周年

です。会場は大部分が女性でパワーを感じました。 

（３）ラグビーワールドカップで日本は善戦しています。国分寺は来

年の東京オリンピックでホストタウンになりますので、１０月上旬に

井澤市長、市議会議員、関係者にリオンの清水社長、役員が同伴

し、ベトナム訪問予定とのこと。 

（４）立川グランドホテルで第７回多摩中グループ協議会が開催さ

れ、井口幹事と私が参加しました。来年５月２１日（木）はパレスホ

テルでＩＭが開催されます。実行委員長は東京小金井ＲＣの渡邊

法政大学名誉教授です。実行委員は当クラブから池田さん、各ク

ラブから若い人が派遣され積極的かつ建設的に意見を具申し委員

長から感謝されています。キーコンセプトは『つながり』で多摩中グ

ループ会員の親睦、情報共有、奉仕の理想追及を目指します。 

（５）来年５月１７日（日）は日本のロータリー１００周年を祝う 

”つながろう２０２０”がアークヒルズ・カラヤン広場で開催されま 

す。イベントのコンセプトはＳＤＧｓ（持続可能な開発目標） 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｒｏｔａｒｙ Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ 

国際ロータリー第 2750地区多摩中グループ 

  

2019～2020年度  会長 照木 信久 

Vol.54  No.10   令和 元 年 10月 1日 

「 心 新 たに  一 燈 照 隅  」 

本 日 の 司 会  清 水 Ｓ Ａ Ａ委 員 長 

 

会 長 の 時 間  照 木 会 長  

 

開会宣言・点鐘  照 木 会 長  

 
ロータリーソング  『 奉 仕 の 理 想 』 『奉仕の理想』 

 

お客 様 紹 介  照 木 会 長  

 

幹 事 報 告   井 口 幹 事  

  

とパラスポーツの推進、誰もが気楽に楽しみながら社会貢献す 

ることを目指します。ＳＤＧｓは４年前に国連サミットで決定さ 

れ、日本の推進本部長は安倍首相で官民一体を目指していま 

すが、進展がないため指針を改定するとのこと。スウェーデン

のデザイナーが１７の目標を１７色で表し太陽の形とするロゴを

作成しました。（６）９月１４日（日）国分寺市障害者就労支援事

業の第１１回障害者雇用セミナーがリオンホールで開催されま

した。（株）キユーピーあいの代表取締役社長が講演しました。

従業員１１９名の内６６名は障害者で定着・自立支援を実践し

ています。 

（７）ギフテッド（天才）：現在は多様性の時代、普通の人も障害

者も得意な分野を伸ばし経済的自立と社会参加することが大

切です。自閉症・発達障害者の１０人に１名はサヴン症候群を

発症しています。サヴンとはフランス語で賢人という意味で特

定の分野で優れた能力を発揮します。例としてはアインシュタ

イン、ビルゲイツ（マイクロソフト）がそうです。普通の天才もい

ます。ＩＱが１３０を超える人をギフテッド（天才）と呼び、日本で

は人口の２％、２５０万人程います。最近売れっ子の東大卒の

脳科学者の中野信子はＩＱ１４８です。将棋プロの加藤一二三

はプロになってからの全ての対局の指し手を覚えています。 

しかし、他分野は苦手とのこと。ＮＨＫで放映された、日本の２０

代の男性のＩＱは１８８（５億人に一人）で、小学生で相対性理論

を理解できた。しかし悲しいかな、親は息子の天才を理解でき

ず、大学進学を許さず、手に職をつけるため専門学校に行か

せました。天才の子供達は学校で空気を読めない、学校で習

わないことを質問をする等で宇宙人扱いされ、いじめ、先生か

らのスクハラで不登校、情緒不安定など辛い思いを経験してい

ます。日本の教育は横並び教育ですが、アメリカ、カナダでは

天才を社会で育て、皆で恩恵を受けるという教育方針の基特

別な天才教育をしています。多くの日本の天才児は自分を受

け入れてくれる国へ留学する傾向にあります。 

障害者、ギフテッドの能力を伸ばす教育的支援が必要です。 
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会員数：３４名 免除：４名  メーキャップ済：２名  

欠席：３名 出席率：９０％ 

≪前々回の訂正≫メーキャップ済：２名 欠席：０名  

出席率：９３．１％→１００％ 

 

委 員 会 報 告 

照木会長・井口幹事：早いもので１／４期

が過ぎ２／４期に入りました。たくさんの活

動が集中しておりますので皆様のご協力を

得て充実した奉仕活動を行いましょう！宜し

くお願いいたします。 

鳥居会員：２週間ぶりの例会。会員の皆 

様とお会いできることにニコニコ。９／１４（土）の当法人が国分寺

市から受託している国分寺市障害者就労支援センター主催の雇

用啓発セミナーへ会長がご出席くださったことへの感謝。９／２１

（土）法人主催のけやきフェスタの多くの方々からご協賛やご来場

への感謝を込めてニコニコします。 

◇ニコニコ大賞：関口会員 
◇記念ニコニコ： 

（写真左より） 
岡田会員  
関口会員  
田中会員 

 

 

 
ク ラ ブ 協 議 会 

今年度奉仕グループ４つの事業は祭参

画２つ・少年少女サッカー大会・ニコニコ 

アート展の計４つとなっております。 

国分寺まつり、少年少女サッカーのほう

も本日理事会において協議され議案が通 

過いたしました。予定表通りに開催されますので皆様スケジュー

ルのご調整よろしくお願いいたします。 

ニコニコアート展の方は少々遅れてはいるのですが１０月４

日、教育委員長のほうに会長幹事と私どもの方でごあいさつに

伺ってまいります。 

 

 

 

 

 

奉仕事業イベントの進行についての 

お話を頂きました。 

 

 

 

 

 

奉仕事業イベントの歴史についての 

お話を頂きました。 

 

 

 

 

 

第２回ＲＣカップ少年少女サッカー大

会を１１月１０日（日）に開催したいと思っ

ております。今日の理事会でそちらの方

は承認をいただきました。 

昨年は小学校の３・４年生を市内１１校 

から集めて、合計２２チームでサッカー大 

会を開催しました。 

本年度は今年度３年生になる２年生だった方たちを集めて１

学年のみを市内１１校から参加していただいてサッカー大会を

行うという形になります。 

昨年は一試合の時間が７分で交代を行っていたため、サッ 

カー協会の子供たち並びにチームの監督者の方から「もっと長

い時間試合がやりたかった。」という希望があり、今年は１試合

１５分ハーフで行うというかたちでサッカー協会の方で試合構成

を調整しています。今年も当ＲＣの選抜メンバーを募りまして小

学校３年生と試合を行いたいと思います。昨年４年生と戦った

際は動きがハードで足を捻挫してしまう方もおりましたが、今年

は少し事前に準備していただいて今年は怪我がないようにお願

いいたします。 

サッカー協会からもこの事業は楽しみにしていただいており

まして良い国分寺ＲＣのアピールの場として考えることができる

かと思っております。ご父兄の方は昨年は５００名弱来ていただ

きました。今年は１学年なのでその半分、約２００名で予想して

おります。 

この大会を成功裏に収めるためにはどうしてもマンパワーが

必要な事業ですので、皆様に都合をつけていただきまして当日

はご出席を賜れればと思います。昨年作りました横断幕も利用

して大々的にＲＣのアピールをしたいと思っております。また今

年度も地区の補助金から子供たちに対してご提供できるものを

ＲＣの名前を拝してお配りする予定でございます。昨年の強化

プラスチックのラインカーについては各小学校にすべて渡りまし

た。サッカーをやっている子供たちはとても喜んで「使いやすく

ラインを引くのが楽だ」と言っています。今年は各チーム色を変

えた形でビブスをお配りしようと考えています。そちらの方のデ

ザイン等は一任していただくこととなりますが、どの配布物に対

してでも東京国分寺ＲＣという冠を出させていただきながら小さ

なアピールではございますが子供たち並びにその保護者の方

たちに存在を知っていただければと思っております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス    谷 田 委 員 

  

奉仕プロジェクト委員会   尾 作 副 委 員 長 

  

奉仕プロジェクト委員会   関 口 会 員 

  

奉仕プロジェクト委員会   岡 田 会 員 

  

◇司会：井口幹事 

 

【新会員の件】 理事会にて承認されました 

【例会案内】 

＊１０月１２日（土） 奉仕事業 

＊１０月１５日（火）２２日（火） 公的休会 

＊１０月２９日（火） クラブ協議会（奉仕プロジェクト委員会） 

峰岸会員・安保様 

 

閉会宣言・点鐘  照 木 会 長  

 

親睦活動・出席委員会   谷 田 委 員 

  

奉仕プロジェクト委員会   神 尾 委 員 長 

  


